
 

 

 

 

 

自分自身と向き合ってほしい！ 

 寒波の影響で、生徒たちの健康を

第一に考え、２学期終業式は特別日

課での実施としました。 

 さらに、今回は、中村教頭先生か

ら２学期を振り返り、生徒たちに話

をしてもらいました。一部ですが保

護者のみなさまに内容をご紹介します。 

---------------------------------------------- 

 合唱コンクールや修学旅行、戸町くんちなど、多く

の行事をとおして仲間と協力しながら、日々逞しく

成長していくみなさんの姿を見ることができ、非常

に嬉しく、また頼もしく感じた２学期でした。 

 ２学期の足跡、そして成長を第３期の校訓追求評

価で振り返りたいと思います。 

「自主」の総合評価は３.３で、中でも「素直な挨拶

ができる」と「責任を持って役割を果たす」は３.４

と伸びています。 

「友愛」の相互評価は３.４で、中でも「自他の生命

を大切にする」が３.７、「誰にでも優しく思いやる」

と「友の意見や考えを大切にする」が３.５と高い数

値です。 

「飛躍」の総合評価は３.２で、「向上心を持ち諦めな

い」と「地域や母校を愛する」が３.３でした。 

 ほとんどの項目で回を追うごとに評価が向上して

います。みなさんが精一杯取組んできた成果です。 

併せて、奥村生徒会長をはじめ、生徒会執行部や専

門委員長の毎日の地道な活動がこの結果に大きく関

わっていることは言うまでもありません。新学期か

らは、森下新生徒会長の元、

みなさんの学校生活がさ

らに充実することを期待

します。 

校長先生が９月の始業

式で「好機を生かし（Chance）、挑戦し（Challenge）、

変化しよう（Change）」という３つの C について話

しました。冬休み以降もまだ「Chance」はあり、

「Challenge」することで、「Change」できます。

「落ち着いた学校生活」、「学力向上へのこだわり」、

「学校行事・地域行事への参画」を引き続き取組み、

充実した３学期を過ごしてほしいと思います。 

 もう一つ、「自分の安全・命を守る」ことを心がけ

てください。１月９日の始業式にみなさんの元気な

姿が見られるのを楽しみにしています。 

長崎の未来について考える！ 

１６日（土）に、長崎

市 PTA 連合会・長崎市

教育委員会主催「第２回

スマイルみらいふぇす

た」が長崎ブリックホー

ルで開催されました。イ

ベントの中で「市長・教

育長と中学生のトークイベント」が行われ、テーマ

「長崎の未来」のもと、小島中学校、大浦中学校、戸

町中学校、三重中学校の４校から生徒代表が集まり、

本校からは奥村 彩乃 生徒会長が参加しました。 

 鈴木市長さんには、長

崎市政にも直結する「若

者が長崎の興味・関心を

高める取組み」、「長崎を

最後の被爆地とし平和

な世界に向けた取組み」、

「100 年に一度の長崎

の改革と長崎全体の繁栄」等を質問。 

 橋田教育長さんには、まさに現在市教委が課題と

位置づけ取組みの真っただ中にある「学力向上に向

けた取組み」、「少子化に伴う学校の統廃合問題」、「一

人一台端末の効果的な活用と今後の発展」等を質問

しました。 

奥村会長からは、「地球温暖化問題で中学生でもで

きることはないか。」と

「不登校生徒の増加と教

育環境（学びの場）の多

様化」を柱に、自分事と

して発言する質問や考え

はとても素晴らしいもの

でした。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

笑 う門 には福 来 たる！ 

 今年も、“おやじの会”

のみなさまから手作り

門松を頂きました。正面

玄関横に二つ並べて飾

っていますが、竹の切り

口が笑顔に見える「そぎ」

になっており、無病息

災・校内安全・全員合格等々、全ての福を招き入れて

くれる縁起の良い素晴らしい門松です。おやじの会

のみなさまに心よりお礼を申し上げます。<m(__)m> 
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新生徒会役員、専門委員長・副委員長決定！  

 令和６年からの生徒会役員並びに専門部役員が決

定しましたので、お知らせします。どうぞ、よろしく

お願いします。 

会 長 森下 凜果 

副会長 田尻 紗彩 祖生部 小雪 

書 記 小川 千裕 平野 綾也 

執 行 

委 員 
岩永 輝大 

吉次  匠 

荒木 瑚子 
 

 委員長 副委員長 

学習部 簔川 怜旺 松園 紗南 

生活部 中ノ瀬 祭 田鍋 壮琉 

保体部 松島  葵 臼井 菜陽 

給食部 田中 桜雅 池田 悠月 

文化部 吉村 慧斗 井上穂乃花 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

学びの成果「クリスマス会」！ 

 ２０日（水）の３校時

に、６組で「クリスマス

会」を実施しました。生

徒たちが考えたゲーム

や出し物、一人一役の進

行や説明等、これまでの

学習の成果兼ねて「主体

性・創造性・協調性」を発揮した内容でした。楽しい

声に誘われて、多くの先生方がゲーム等に参加して

くれました。また、手作りのプレゼント交換もあり、

大変盛り上がりました。一部を写真で紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“矢は放たれた”自信を持って臨むべし！ 

 年明け早々に、私立高等学校の入試が始まります。

詳しくは、本校の HP に「長崎県私立中学高等学校

協会 高等学校生徒募集一覧」としてリンクしており

ますのでご確認ください。 

 中でも、下記の私立高等学校は、１５日（月）に特

別・推薦入試実施予定の学校です。 

---------------------------------------------- 

・活水高等学校・瓊浦高等学校・純心女子高等学校 

・長崎玉成高等学校・創成館高等学校・向陽高等学校 

---------------------------------------------- 

 また、一般入試では複数の高等学校を受験をする

生徒もおりますので、連日受験という状況になりま

す。まさに体力勝負！ 感染症防止対策等を万全にし

て、健康第一で臨んでほしいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

いろんなメリークリスマス 

 

 

 

 

 

 

＜背面黒板＞      ＜正門掲示板＞ 

 

 

 

 

 

 

＜図書室掲示板＞      ＜あいさつ運動＞ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

 

来年の干支は「辰」です。十二支

の中で唯一空想上の生き物です。 

辰年は陽の気が動いて万物が振

動するので、活力がみなぎり大き

く成長する年です。さらに、２０２

４年は「甲辰（きのえたつ）」と言

われ、どんどんと勢いを増して、努

力してきたことが実を結ぶ年だそうです。(^O^)／ 

今年も生徒たちをはじめ保護者や地域のみなさまか

ら様々な出来事を通して「心の種」を頂きました。心

より感謝いたします。来年も校訓「自主・友愛・飛躍」

を追求します。保護者のみなさま並びに地域のみな

さまにとって、202４年が良い年となりますことを

戸町中学校職員一同、心よりお祈り申しあげます。 

心の種 

今回のテーマは「良い年をお

迎えください」 


